

Asamblea Mundial por la Paz advierte sobre ofensiva neoliberal en Latinoamérica



Brasilia, 19 nov (RHC) La Asamblea Mundial por la Paz que este 19 de noviembre concluyó en la ciudad de San Luis, capital del estado brasileño de Maranhao (nordeste), advirtió sobre la acelerada ofensiva neoliberal que tiene lugar en países de América Latina.

Silvio Platero, presidente del Movimiento Cubano por la Paz y la Soberanía de los Pueblos, dijo a la agencia Prensa Latina (PL) que casos como los de Argentina, Brasil y Venezuela fueron analizados en el encuentro de dos días, el cual dedicó también una sesión a esclarecer los alcances del acuerdo logrado en Colombia entre el gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Platero, ratificado como coordinador del Consejo Mundial por la Paz (CMP) para las Américas y el Caribe, subrayó que existe mucha desinformación sobre lo que acontece en esta región.

Anunció, además, que la Asamblea aprobó el ingreso, como miembros plenos del CMP, de Bolivia, Jamaica y la Escuela de Paz de Colombia, con lo cual ahora son 16 los países del área representados en este movimiento internacional de acción de masas, antimperialista, democrático, independiente y no

alineado creado hace más de 65 años.

"Los debates en el encuentro cuatrienal pusieron de manifiesto asimismo la preocupante situación internacional y la necesidad de aunar esfuerzos para conjurar las serias amenazas que se ciernen sobre la paz y la estabilidad mundial", aseveró el funcionario cubano.

Acerca de la Conferencia Mundial de la Paz, que sesionará mañana domingo, anticipó que algunos de los temas principales que se abordarán serán la situación en Siria y el Medio Oriente; las controversias en la cuestión del mar Meridional de China, y la presencia cada vez mayor de fuerzas de Estados Unidos y la OTAN en la región asiática.

En el caso de América Latina y el Caribe, estimó, sin dudas será examinada la amenazante presencia de la Cuarta Flota estadounidense, reactivada en julio de 2008 con el recurrido pretexto de presuntamente combatir el terrorismo y el narcotráfico, pero que constituye una herramienta para la injerencia y un mecanismo de presión.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112635-asamblea-mundial-por-la-paz-advierte-sobre-ofensiva-neoliberal-en-latinoamerica>



Radio Habana Cuba